

高小だより

羽曳野市立高鷲小学校

令和5年

12月

12月は1年のしめくくりです

個人懇談では大変寒い日と重なり、そのような中、時間をとっていただきありがとうございました。担任より2学期の子どもたちの様子をお伝えすることができたかと思えます。

令和5年もいよいよ最後の月となりました。みなさんにとってどのような1年でしたか？マスクも給食の時以外はつけなくてもよくなりました。今年は夏のプールも始まりました。先日は学校に劇団の方が来て『アラジン』を見ました。楽しかったですね。

11月10日には大きなザ・シンフォニーホールで5年生が合唱と合奏を見事に披露することができ、11月18日には高鷲中学校での高鷲っ子フェスタで5年生有志が息の合ったエイサーを披露してくれました。学校は4月に始まり3月に終わりますが、カレンダーでは1月から1年が始まり12月で終わります。ですから1年のしめくくりとして令和5年も今月で終わりと気持ちが引きしまるということなのです。22日には終業式を迎えますが、勉強でやり残しはありませんか。あと20日あまり、大切に時間を使い、あきらめず取り組みましょう。高鷲小学校の子どもたちは本当に一生懸命お掃除をしてくれています。わたくしがこの学校に来た時、その熱心さ、まじめさ、ていねいさにはたいへん驚きました。新しい年に向けて教室・廊下・机…それから家族の一員として、家の掃除もがんばってください。きれいになったところで新年を迎えることはとても気持ちがいいものです。

3年余り続いた新型コロナウイルス感染症との共存を通して人とかかわること、話すことの重要性を痛感しました。一人ひとりができることを進んでおこないましょう。

インフルエンザもまだまだ気を許せません。どうぞ体調にはご留意ください。

学校長 平元 千恵美